



AYUDA ALIMENTARIA. Un total de 23 millones de dólares en alimentos básicos, se invertirá en el Plan de Operaciones del Proyecto PMA, "Rehabilitación de la Infraestructura Básica y Diversificación

de la Producción Agrícola". El convenio fue firmado por el representante del PMA en el país, Sr. Gonzalo Pérez del Castillo y los ministros de Planificación, Agricultura y Ganadería, Trabajo y Previsión Social y el Vicepresidente del BFA.

—Foto de LA PRENSA, por Larin.

Llamado de Cristiani a sembrar la tierra

Llamado a comenzar de inmediato a preparar las tierras, obtener fertilizantes y semillas, conseguir créditos y efectuar todos los trabajos relacionados con la agricultura, hizo ayer el pre-

sidente electo, Lic. Alfredo Cristiani.

Es un hecho reconocido por todos, afirma, que la situación económica del país es sumamente delicada. Nuestros prin-

—Pasa a la página 30—

Muerte contingencial la de la señora de Zepeda

Que fue un infortunado accidente, la causa de la muerte de la señora Reina Estela Cáceres de Zepeda, señalan las diligencias judiciales que al respecto se siguen en el Juzgado Sexto de Paz, de esta capital.

Nuestros reporteros investigaron en dicho tribunal las diligencias realizadas habiéndose informado también, que el esposo de la señora, Cnel Zepeda había solicitado se le hiciese a él y

—Pasa a la página 33—

Inconveniente adelantar la hora consenso Instituciones

La inconveniencia de adelantar la hora en el país, debido a que sus beneficios son mínimos y no cubren las grandes masas de población, fue la posición de la mayoría de organismos en el foro ayer organizado por ASIMEI.

El foro se efectuó en el Hotel Camino Real y estuvo representado por personeros de CEL, ASIMEI, IEEE, psicólogos, UNTS, ASI, UTLA y UNES, con la ausencia de la UNOC y Cámara de Comercio e Indus-

tria de El Salvador.

Los participantes expresaron la importancia, de que de este foro surja una recomendación al gobierno central de la república, que se acate para los años venideros, para que no tenga que debatirse cada marzo de cada año.

Las condiciones climáticas y atmosféricas del país no cambian en casi nada durante mucho tiempo por

—Pasa a la página 32—

Continúan los sabotajes del FMLN a la energía

Anteayer y ayer en la madrugada, continuaron los sabotajes a las estructuras de transmisión de energía eléctrica de la CEL, informa la institución.

Se agrega que la campaña indiscriminada de destrucción de estructuras sostenedoras de cables conductores de energía eléctrica, que ha

—Pasa a la página 33—

Señalan a implicados en la muerte del periodista Navas

Un teniente, un sub-sargento y 3 soldados de la Fuerza Aérea Salvadoreña, fueron mencionados como implicados en la muerte del fotógrafo periodístico Roberto

Navas y de las heridas causadas a su compañero Luis Galdámez, de la agencia Reuter.

La información consta en las diligencias que

—Pasa a la página 23—

Investigarán compra edificio por INCAFE, en 60 millones

La Asamblea Legislativa investigará un proyecto del INCAFE de comprar un edificio en 60 millones de colones, y la negativa a pagar anticipo de cosecha pasada a los caficultores.

Así lo expresó ayer el presidente de la Comisión de Agricultura y Ganadería, Roberto Angulo, al apoyar la petición de la Unión de Cooperativas de Caficultores de

—Pasa a la página 33—

Plantea realidad penal la adopción de menores

La proliferación de actos delictivos relacionados con la adopción de menores, plantea una realidad penal a la que hay que responder con las reformas a la Legislación Penal.

Trabajadora Social Clara Luz Mendoza de Osorio, directora de la Oficina de la Mujer del Ministerio de Cultura y Comunicaciones.

Destacó la funcionaria que en la Legislación vi-

—Pasa a la página 23—



REFORMAS. Reformar Códigos Penal, Procesal Penal y de Menores propone Comisión Revisora: T.S. Clara Luz Mendoza de Osorio.

Esta noche será la entrega Premio ASI

Esta noche tendrá lugar la entrega del "Premio ASI 1988", al industrial o empresa industrial, que más se ha destacado en los últimos años por su contribución al desarrollo de ese sector en el país.

El acto tendrá lugar durante la Asamblea General Ordinaria que se realizará en el Auditorium "Francisco De Sola M.", de la institución, a partir de las 17:30 horas.

—Pasa a la página 23—

FMLN-FDR asesina hermano de soldado de alta en La Unión

En el cantón La Chorrera, de Santa Rosa de Lima, fue asesinado por el FMLN-FDR, el campesino Francisco Ventura Castellón, por ser hermano de un soldado de alta en el Destacamento

—Pasa a la página 28—



ESCUELA ARGENTINA. A un costo de 250 mil colones, fue reconstruido el edificio de la Escuela República Argentina, situado a inmediaciones de la Policía Nacional, de esta capital. Los fondos fueron financiados por el gobierno de Argentina.

AL CERRAR la edición

(Información en página 19)

Miles de niños sin clases por efecto de la violencia

Miles de niños han sido afectados con la destrucción de escuelas, en los diez años de confrontación bélica que viene sufriendo el país, expresó el Ministro de Educación, Prof. Carlos Cruz Avalos.

El funcionario señaló, durante la inauguración de la Escuela República de Argentina, de esta capital,

que para las futuras generaciones, el precio de la guerra es demasiado alto, porque ha menoscabado la integridad humana y a las instituciones creadas para servir al pueblo, por medio de la educación.

En las zonas conflictivas, decenas de profesores han perdido la vida y

—Pasa a la página 23—



ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA. Este viernes 31, en horas de la mañana, se efectuará en el Hotel Camino Real, la Asamblea General Ord-

inaria de socios de AEAS, informó ayer la dirigencia de filiales y el presidente de la Asociación, Sr. Baltazar Chávez Buendía.